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令和３年１２月（第１５回）光市教育委員会会議の要旨 

 

 

１ 開催日時 

令和３年１２月２３日（木） 午後２時００分～午後２時２５分 

２ 場 所 

光市教育委員会１階ホール 

３ 出席者 

 伊藤教育長、河村委員、寺崎委員、平岡委員、武田委員 

４ 事務局 

 教育委員会事務局：芳岡教育部長、原田学校教育課長、塩田学校教育課主幹、国広文化・社

会教育課長兼人権教育課長、前田図書館長、村﨑体育課長、清水学校給食センター所長、升教

育総務課長、久岡教育総務課経理係長 

 

５ 教育長報告 

（１）施設一体型小中一貫ひかり学園の新設に係る方針（案）の各学校等への説明について 

（２）光市人権を考えるつどいについて 

 

６ 議 事 

（１）議案及び報告 

   

ア 報告第５５号 令和４年度光市立小・中学校教職員人事異動内申方針について 

（ア）概 要 

    令和４年度光市立小・中学校教職員人事異動内申方針について事務局より説明。 

  （イ）内 容 

  概要のとおり。 

（ウ）主な意見等 

    ① 意 見 

   女性管理職候補者の計画的な養成と積極的な内申に努めるということについて、現

状、光市の中学校では、男性女性の比率で言いますと女性の管理職は０％だと思いま

す。以前は数校の校長先生が女性だったと思いますが、中学校の場合は小学校と比べ

て女性が少ないようです。 

   この内申方針に沿って、女性の管理職候補者の内申について考慮いただけたらと思

います。 

  ② 回 答 

   まさにそこが課題でございます。管理職候補者の人材については、校内の人事配置
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でも学校全体を見渡すことができる役職、校務分掌を行うことにより、計画的な育成

を目指して各学校の校長と進めていきたいと考えています。 

  ③ 意 見 

   管理職になる方は教育管内の外から来られる場合や戻ってこられるが場合が多い

と思いますので、県教委にもお願いをしていただけたらと思います。 

（エ）議 決 

    全員一致で承認される。 

  

イ 報告第５６号 令和３年第４回光市議会定例会一般質問要旨について 

  （ア）概 要 

    令和３年第４回光市議会定例会一般質問要旨について、教育長より報告。 

  （イ）内 容 

    概要のとおり。 

  （ウ）主な意見等 

    ① 意 見 

   不登校児童生徒の「新たな居場所」について、昨年度から１名増員してスクールラ

イフ支援員が４名おられますが、今年度から新たに図書館で行っている支援を新年度

でも引き続き行うにあたり、教育委員会とは別の場所であれば、人員もそれなりに必

要になるのではないかと思います。４名で対応できるのか教えてください。  

    ② 回 答 

   現在行っているアウトリーチ型の支援ですが、昨年度から１名増員して４名になり、

支援率もかなり高まったと思っております。ご指摘いただきましたように、現状では

なんとか対応できておりますが、今の支援を続けながら、来年度「新たな居場所」に

１名配置となりますと、なかなか難しいこともあろうかと思いますので、もう１名の

増員を検討しているところです。 

（エ）議 決 

    全員一致で承認される。 

   

ウ 報告第５７号 区域外就学の承認について 

  （ア）概 要 

    区域外就学の承認について、事務局より説明。 

  （イ）内 容 

    区域外就学の協議及び申請のあった３件を承認したことについて報告するもの。 

（ウ）議 決 

    全員一致で承認される。 


